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Arriva la "festa
della discordia"

Oltre 2800 firme
sull'ex-Deltafina

BASTIA UMBRA (v. a.) - Si aprirà domani sera la sfida dei
quattro rioni in gara per aggiudicarsi la 45esima edizione del
Palio di San Michele. Il tradizionale appuntamento che dà inizio
alla festa è la "Cena della discordia" / che si svolgerà proprio
domani alle 20,30 in piazza Mazzini. Cinquecento i posti a sedere
previsti dall'organizzazione. La serata sarà ravvivata dalla musica
del dj Lucio Camacho, che terrà il morale alto presumibilmente
fino a tarda notte; ma sarà limitato l'uso delle bevande alcoliche e
la sicurezza la farà da padrone. Parola di Mania Giacanella Bugian
tella, presidente dell'Ente Palio: "E' un momento conviviale 
dice - lo scorso anno sono state sollevate discussioni e polemiche
in seguito ad atti di vandalismo verificatesi nel centro storico. Ho
provveduto subito a smentire l'attribuzione di tali azioni ai riona
li. Come Ente, in fase di organizzazione abbiamo sollevato la
questione della gestione della serata: medici, forze dell'ordine,
sicurezza, controllo della piazza, somministrazione regolata di
alimenti e bevande".

BASTIA UMBRA (a.g.) - Niente trucchi e niente inganni. 2.800
sono le firme ad oggi raccolte dal comitato per le scuole nell'area
ex Deltafina, che si augura entro breve di raggiungere la cifra
tonda di 3.000. Il tutto tramite quello che il comitato giudica
l'istituto principe di democrazia diretta, al pari del referendum: la
petizione popolare. Nei numeri il presidente del comitato Zocchet
ti vede la volontà di partecipazione alla vita pubblica della cittadi
nanza, in particolare in materia di urbanistica e viabilità. "Chi a
livello locale ha responsabilità di governo" commenta il presiden
te Zocchetti "farebbe meglio a prendere atto di ciò che sta acca
dendo/ piuttosto che dichiarare a denti stretti la legittimità del
tutto e classificarne la provenienza politica.. Ci piaoa~ç.he
chi ricopre cariche istituzionali, nel momenti in cui è investito di
questo gravoso quanto impegnativo compito, smetta le vesti di
una parte politica e recepisca la volontà popolare espressa tramite
gli strumenti che la democrazia consente". Insomma la gente è
motivatissima.

prelevare più campioni dello stes
so saio consente di evitare possi
bili dubbi o ambiguità, dovuti ad
esempio alla presenza di rattoppi
successivi. Ogni campione di la
na è stato poi trattato al fine di
estrarne il solo carbonio, ottenen
do una piccola pastiglia di grafite
del peso di 0.8 milligrammi cir
ca. Questa è stata poi inserita nel
la sorgente dell'acceleratore. Nel
caso della tonaca fiorentina, le
analisi hanno individuato come
intervallo a cui è possibile far risa
lire il tessuto, un periodo compre
so tra gli ultimi anni del 1200 e la
fine del 1300. Al contrario, la da
tazione di tutti i frammenti prele
vati dal saio della chiesa di Corto
na è compatibile con un periodo
sovrapponibile con la vita di San
Francesco (il risultato medio for
nisce un intervallo fra il 1155 e il
1225).
La tonaca di Cortona fa parte di
un insieme di tre reliquie france
scane comprendente anche un
cuscino finemente ricamato e un
libro contenente i Vangeli si consi
derano portate nella cittadina to
scana da Frate Elia, primo succes
sore di Francesco alla guida del·
l'ordine. I ricercatori del Labec
hanno analizzato anche il cuscino
che si ritiene posto sotto il capo
del santo alla sua morte, trovando
anche in questo caso che potreb
be risalire all'epoca "giusta".
"Questo è stato un lavoro interdi
sciplinare - conclude il ricercato
re • lIIDBDistico e scientifico. Il
nostro laboratorio collabora spes
so con gli storici dell'arte sia per
la caratterizzazione, come nel ca
so dei quadri di Leonardo oAnto
nello da Messina, sia per la data
zione".

La tunica
analizzata
l'antico
saio
attribuito
a San
Francesco
che si trova
nella basilica
di Santa
Croce
I due punti
segnati
sono quelli
del prelievo
dei campioni

particelle (Ecaart), i ricercatori
hanno prelevato tra i 5 e i 7 cam
pioni di stoffa da ognuna delle
due tonache, di dimensione infe
riore ad un centimetro quadrato
e con un peso di circa lO milli
grammi ciascuno. La scelta di

L'intervento

quantità di tessuto, inoltre la mi
sura della quantità di C14 è estre
mamente precisa".
Durante studio, che è stato pre
sentato a Firenze nel corso della
conferenza internazionale sulle
applicazioni degli acceleratori di

Altri due oggetti Ji grande valore per i fedeli sono invece dell'età in cui visse il Poverello

Quella tunica non è di San Francesco
Con il carbonio 14 analizzate reliquie conservate in Toscanar --~-'.ROMA -Un acceleratore di parti

celle del Labec (Laboratorio di
tecniche nucleari per ibeni cultu
rali) dell'lnfn di Firenze, lo stesso
che aveva permesso di scoprire i
segreti dei dipinti di Antonello da
:-'1essina, stavolta ha "smaschera
to" un falso storico: una tunica
che si credeva appartenente a
San Francesco in realtà è stata
fatta decine di anni dopo la sua
morte.
l fisici fiorentini hanno analizza
to, su richiesta dei frati francesca
ni minori conventuali, tre reli
quie che si riteneva appartenenti
al Santo: una tunica e un cuscino
conservati nella chiesa di San
Francesco a Cortona e un/altra
tunica custodita nella chiesa di
Santa Croce a Firenze.
•La tonaca e il cuscino di Corto
na sono risultati compatibili con
il periodo in cui è vissuto San
Francesco - spiega Pier Andrea
Mandò, direttore del Labec -men
tre quella di Firenze no, la pecora
con cui è stata fatta la lana è vissu
ta circa 80 anni dopo il Santo.
Curiosamente, però, il cordone
allegato alla tunica è invece com
patibile".
La ricerca è stata effettuata con il
famoso metodo del carbonio 14,
Questo isotopo naturale del car
bonio dimeu.a la sua presenza
nei lOÒUti clrganici (di animali,
c'.'me in questo caso, ma anche
pianteIdopo la loro morte. Misu
randone la percentuale in rappor
~ agli isotopi più comuni, il 12 e
_ :3, è possibile risalire all'età
j el reperto.
'LUSO dell/acceleratore di parti·
celle per questo tipo di datazione
ha molti vantaggi -continua Man
dò - intanto bastano piccolissime

nConlune
saluta l'inizio
della scuola

Per lo storico albergo un canone di 406mila ~uro

Nuovo gestore per l'hotel Subasio Concorso intitolato
a Gianni Rodari

Storico albergo AI centro di Assisi l'hotel Subasio

ASSISI (a.g.} - Oggi, alle ore 16/ si svolgerà il consueto concorso
grafico pittorico intitolato a Gianni Rodari indetto dalla relativa
consulta diessina. La giornata, giunta oramai alla sua quinta edi·
zione, si tiene a Palazw di Assisi, presso il centro ricreativo
Nonsolosport situato lungo viale Michelangelo. Bambini e ragazzi
sono invitati a partecipare al concorso; l'iscrizione è gratuita. Per
rientrare nell'elenco degli iscritti, è possibile telefonare allo
075.8038613 oppure richiedere il modulo di partecipazione in
loco. Thtti, a prescindere dall'esito del concorso, verranno omag
giati di ricchi premi, parteciperanno a giochi, animazioni e pren
deranno alla ricca merenda offerta. "Solo attivando politiche
pubbliche come quelle della consulta Ds Gianni Rodari" conside
ra la Travicelli "si può contribuire agarantire i diritti dei bambini
e degli adolescenti. Investendo sui giovanissimi con formazione e
educazione, dai primissimi anni, si possono creare nuove leve
decisive per affermare e perseguire politiche serie".

Lettera in Consiglio
del comitato per il Cst

ASSISI (v. a.} - Il comitato per la salvaguardia del Centro Studi
Thrismo continua adarsi da fare. Oltre alla raccolta firme prevista
per domenica a partire dalle ore 9 con due tavoli, uno sotto i
portici di Santa Maria degli Angeli e l/altro in piazza del Comune
a Assisi, i rappresentanti hanno inviato alla giunta e a tutto il
consiglio comunale una lettera in cui si richiede il sostegno e la
partecipazione alle proposte di salvaguardia. In prima battuta,
ovviamente, la raccolta firme, ma anche altre iniziative che il
comitato intende sostenere per fugare quella che viene definita
"Ia preoccupazione dei lavoratori del Centro Studi sul 'llirismo di
Assisi rispetto alla problematica inerente la paventata ristruttura
zione con minacciata chiusura del centro stesso". Il comitato che
si è creato chiede dunque il sostegno forte dei rappresentanti
eletti dai cittadini, ma anche e soprattutto la partecipazione popo
lare durante la raccolta firme, per salvaguardare quella che si
ritiene "una realtà culturale forte nel territorio di appartenenza".
La questione come si vede è di primaria importanza e non sono
da escludere ulteriori sviluppi futuri.

alla vecchia gestione, agli antichi
splendori".

Valentina Antonelli

PETRIGNANO
IN FESTA ;-E't~O?e
DA VENERO!' 31 AGOSTO

A DOMENICA 9 SETTEMBRE
presso il Parco pubblico G. Cesaretti a Petrignano

• Stand gastronomico al coperto
•~ PUB con live e Disco Music

GIOVEDI6 SETTEMBRE

quello di creare, allo scadere del
contratto, un valore aggiunto, ri
portandolo, senza nulla togliere

ASSISI - E' stata l/Orohotel Srl
ad offrire la cifra più alta per assi
curarsi la gestione dell/hotel Su
basio nei prossimi 15 anni. La
cordata, che ad Assisi gestisce
già con successo la struttura del
Grand Hotel, il più grande cen
tro congressi umbro, ha offerto
per lo storico albergo un canone
annuo al netto d'lva di 406mila
euro, a partire da una base d'asta
di 250mila, aggiudicandosi così
l'assegnazione secondo il bando.
.~nd~ liJW»:opr~lla Ca
sa di Riposo Andrea Rossi, verrà
consegnata dalla precedente ge
stione entro il giugno 2008. "Sia
mo onorati di avere la possibilità
di gestire una struttura ricettiva
così ricca di storia, situata nel
pieno centro storico di Assisi, a
due passi da San Francesco - di
ce Gianni Gulli, direttore del
Grand Hotel - cercheremo di va·
lorizzare la sede, includendo l'of
ferta di un servizio di qualità che
ci contraddistingue già. Con que
sta acquisizione prendiamo in
mano il mercato del 4 stelle ad
Assisi; come già in altri palazzi
storici che abbiamo preso in ge
stione in altre città, tenteremo di
coniugare il grande bagaglio di
cultura e storia all /offerta di un
servizio che offre servizi turistici
di qualità. Un turismo soprattut
to di tipo congressuale, che possa
ospitare eventi come già accade
al Grand Hotel, ma collegando
l'offerta anche alle esigenze del
visitatore individuale. Il nostro
obiettivo per l'hotel Subasio sarà

BASTIA UMBRA -Positività ecri
ticità, ma di sicuro niente emer
genze. L'amministrazione comu
nale/ nelle figure del sindaco Lom
bardi e dell'assessore Belli, ha sa
lutato l'ingresso dell'anno scolasti
co 2007/2008. Aritirare gli auguri
per una proficua attività erano
presenti, presso la sede del muni
cipio/ il dirigente Mondellini e il
preside Safino. I rappresentanti
delle diverse istituzioni si sono
inevitabilmente confrontati con il
tema che per tutta la stagione esti
va ha tenuto banco nelle conversa
zioni bastiole, tanto da addirittura
ispirare la nascita di uno dei due
comitati di opposizione alla va
riante dell'area ex Deltafina: le
scuole sono ono un problema da
risolvere? "Sicuramente sì" ha
spiegato la Modellini "soprattutto
per ciò che riguarda la fascia dedi
cata all'infanzia; ma è bene che i
genitori dei piccoli allievi capisca
no che per poter creare nuove
strutture' servono spazi e soprat
tutto l'approvazione del ministe
ro". Le parole sembrano quindi
allargare il campo delle responsa
bilità che finora si è molto concen
trato sull'amministrazione; con
cetto su cui insiste il preside Safi
no: "Vorrei ricordare i ventiquat
tromila euro che il Comune ha
investito nella realizzazione di un
nuovo laboratorio multimediale
per lo studio delle lingue ; un se
gno dell'interesse del comune nei
confronti della crescita dei giova
ni bastioliR

•


